

NEWSLETTER 2017

Liebe Gönner und Sponsoren vom Sweetdale Skills Center
Liebe Freunde, Bekannte und Geschäftspartner

Das 1. Ausbildungsjahr am Sweetdale Skills Center in Margate South Afrika ist abgeschlossen. Zeit um Sie/ Euch über den aktuellsten Stand zu informieren.



Das Sweetdale Center steht plötzlich im Rampenlicht. Nicht nur als einzige Institution mit Erfahrung im dualen Berufsbildungssystem in Südafrika, sondern auch als einer der wenigen Orte, wo umfassende Ausbildungen angeboten werden. So liest sich der Start wie eine Erfolgsstory.

- 👍 Die 11 Gebäude wurden zwischen Januar 2016 – September 2016 erstellt und konnten bis Ende 2016 betriebsbereit ausgestattet und eingerichtet werden. Die budgetierten Baukosten konnten dabei eingehalten werden.
- 👍 Am 16. Januar 2017 wurde das Ausbildungszentrum von 65 Jugendlichen und 10 Lehrkräften in Betrieb genommen.
- 👍 Am 8. Februar 2017 erfolgte die offizielle Einweihung.
- 👍 Das Ausbildungsprogramm wurde erweitert und umfasst neu folgende Arbeitsgattungen: Maurer, Elektriker, Sanitär, Bauschlosser, Maler- und Plattenleger, Schreiner, Farmer und die Gastronomie.
- 👍 Der Anteil von weiblichen und männlichen Lehrlingen hält sich die Waage.
- 👍 Unter den Lehrlingen befinden sich auch 3 Taubstumme, die voll integriert sind.
- 👍 Im Juni 2017 wurde das Packshed Restaurant by Sweetdale, unmittelbar neben dem Skills Center eröffnet, u.a. auch als Ausbildungsstätte für zukünftige Köche und Servicepersonal.

- 👉 Im Verlaufe des Ausbildungsjahres sind 3 Lehrlinge auf Grund mangelndem Einsatz ausgeschieden.
- 👉 Bis Ende Oktober sind Fr. 715'896 an Spendengeldern eingegangen oder zugesprochen worden.
- 👉 Mitte November 2017 fanden die praktischen und theoretischen Abschlussprüfungen statt. Alle Lehrlinge haben die Prüfungen bestanden.
- 👉 58 Lehrlinge (93.5%) können direkt im Anschluss an ihre Ausbildung in einer soliden Baufirma oder in einem Restaurationsbetrieb, eine fixe Stelle antreten. Auch für die vier Letzten findet sich noch ein Job 😊.
- 👉 Das Ausbildungsjahr verlief ohne schwerwiegende Unfälle.



Zum Jahresende möchten wir uns nochmals bei allen herzlichst bedanken, die mit ihrer finanziellen Unterstützung dazu beigetragen haben, dass dies möglich wurde.

Leider fehlen uns noch immer Fr. 119'104, um die Betriebskosten zu decken, bis das Projekt Ende 2019 selbsttragen sein wird.

Vielleicht hat der eine oder andere Freude noch etwas zu spenden oder die Muse Freunde oder Bekannte zum Spenden zu animieren.

„Jeder Franken zählt, auch kleine Beträge sind willkommen!“

Spenden:

1 goal-education4all, Raiffeisenbank Zürich, IBAN CH93 8148 7000 0425 5126 3

Für mehr Informationen verweisen wir auch auf unsere Homepage unter:

www.sweetdaleskillscenter.ch





Für das kommende Jahr 2018 haben wir uns folgende Ziele gesetzt und einige neue Visionen.

- ☺ Der neue Lehrlings-Jahrgang wird am 6. Februar 2018 starten. Die Selektion der neuen Lehrlinge läuft im Moment.
- ☺ Beibehalten der Pace und des hohen Ausbildungsstandart.
- ☺ Auch 2018 für jeden Lehrabgänger ein Job.
- ☺ Aufbau eines Business Hub in Macushwa und Ausbildung von Jungunternehmern sowie Begleitung ihrer Start-up's unter Federführung von Roland und Sibylle Wenger zusammen mit unserem Partner der Jansen Prime Steps Foundation.
- ☺ Realisation einer Zusammenarbeit mit dem Verein „EinDollarBrille“ (www.eindollarbrille.ch) unter Federführung von Luciano Cestonato, um den Ärmsten im Gebiet KwaZulu Natal ihre Sehkraft wieder zu schenken.

Liebe Grüsse und mit den besten Wünschen für das kommende Jahr

Margrith und Laurenz Weisser

Dezember 2017